



RED COMPARTIDA

✕ @laprensaoem

✉ redaccion@la-prensa.com.mx

ANÁLISIS / DOMINGO 22 DE OCTUBRE DE 2023

Red Compartida | Alerta en la línea 3 del Metro

La línea 3 del STC Metro que va de Universidad a Indios Verdes tiene un enorme problema, resulta que en la inter estación Potrero-Deportivo 18 de Marzo se tienen identificadas deformaciones en la pista de rodamiento, lo cual provoca bamboleo durante la circulación de trenes; y en la inter estación Indios-Verdes, cercano a los talleres Ticomán de manera constante se presentan fallas en los aparatos de vías al realizar la maniobra de entrada y salida de trenes. En esta zona se tienen identificadas grietas y fisuras en los elementos estructurales e instalaciones en general, debido al desgaste permanente y la pérdida de vida útil de los materiales. Las alertas sobre las condiciones en que opera la línea 3 de la red del Metro son constantes a lo largo de este año, hay reportes sobre las Instalaciones y la obra civil, se ha solicitado la realización de obras de mantenimiento mayor y la modernización integral de la misma ya que tiene más de 40 años en servicio.

Los problemas detectados fueron argumentados por escrito desde el Sindicato Nacional de Trabajadores del Sistema de Transporte Colectivo Metro y las urgencias son en la estación Potrero, en donde hay una deformación en el cajón y en los elementos de la vía, riel, barra guía y aisladores además se han hecho socavones muy notorios, lo que ha generado distintos problemas en la operación de trenes y en la ejecución de los trabajos del mantenimiento correctivo que tiene a su cargo el personal de vías, ya que permanentemente en esa zona, se presentan hundimientos diferenciales, exponiendo a los usuarios



La queja en el equipo de Clara Brugada va tomando fuerza: Todo el aparato de Morena está a favor del ex secretario de Seguridad Pública, trae buenos números en general y la alcaldesa con licencia de Iztapalapa, Clara Brugada, está haciendo todo lo posible por ganar atiborrando de publicidad propia, como bardas y mantas por varios sitios de la Ciudad de México. Muy rezagado el Dr. Muerte, perdón, Hugo López Gatell, quien hasta ya abrió en su plataforma una cuenta bancaria para aportaciones para gastos y publicidad, esto hará una carambola pues García Harfuch será el candidato y la equidad de género del INE podría ser un problema si se toma la decisión de que sea una mujer quien busque la candidatura a la Jefatura de Gobierno,

Por cierto, el rumor de que en Puebla el criterio es que el candidato deba ser una mujer va creciendo y eso no le gusta a los llamados primos. Los aspirantes a la gubernatura como Ignacio Mier Velasco, ex secretario de gobierno estatal o el senador Alejandro Armenta Mier, podrían quedar fuera de la contienda por la equidad de género, y de esta manera la exalcaldesa de Puebla, Claudia Rivera, o la ex secretaria de Economía, Olivia Salomón, podrían ser las elegidas para ser la próxima coordinadora estatal poblana de los comités de la 4T. La primera tiene a su favor su labor en materia de seguridad tomando acciones en el aumento en las percepciones de policías y el pago de la deuda del ayuntamiento; la segunda tiene a Puebla como uno de los estados con mayor inversión extranjera y crecimiento del sector privado, las dos son bien vistas por la clase media poblana.

En los Ángeles, California; un gran número de simpatizantes de Morena recibió el día de ayer a Claudia Sheinbaum con muestras de apoyo al grito de presidenta, todo como parte de los trabajos como coordinadora nacional de la cuatro T, mientras que su contrincante Xóchitl Gálvez estuvo en una rodada ciclista.

En Hidalgo en los desayunaderos políticos, la comidilla fue el secretario de Educación Pública, Natividad Castrejón, de quien también dependen radio y televisión de Hidalgo, ante una buena comparecencia en la Cámara de Diputados locales, su difusión e imagen fue ineficiente, hasta Xóchitl Gálvez que está bloqueada por todos lados destacó más que él, y comunicación social estatal solo se quedó mirando, así las cosas en la comunicación con el gobernador Julio Menchaca que debería tener que replantear su estrategia de difusión, porque hasta gente de morena de altos niveles crítico este hecho.

PD: Este domingo habrá un evento en Palenque con presidentes latinoamericanos y confirmada la presencia de Nicolás Maduro, sería una gran idea preguntarle cómo va a afrontar la ayuda a los venezolanos después de diez años de gobernar haciendo más pobres a los pobres que se ven orillados a emigrar por hambre y falta de empleo.